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平成２４年度第４回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  
開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２４年７月１１日（水）１３：３０～１４：４０ 

出席者  ４９名／定数５１名 
（ファームビジネス学科） 

中村(正)教授、本藏教授、齋藤(満)教授、大竹教授、松森教授、小林(仁)教授、井上教授、木村教授、

小黒教授、森本教授、岩井准教授、中村(聡)准教授、川島准教授、須田准教授、紺屋講師、斉藤(秀)

助教 

（フードビジネス学科） 
大久教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、下山田教授、鶴岡教授、堀田准教

授、老川准教授、畑中准教授、金内准教授、石川准教授、森田准教授、菰田准教授、都准教授、白川准

教授、河西准教授、谷口助教、木下助教 

（環境システム学科） 

矢野教授、佐藤教授、加藤教授、上島教授、森山教授、富樫教授、北辻教授、笠原准教授、原田（鉱）

准教授、神宮字准教授、原田(茂)准教授、千葉講師、高橋(信)助教 

〔欠席：〕フード；君塚助教、環境：伊吹講師 

（事務局）蜂谷副参事,後藤課長補佐,首藤課長補佐,庄司主事 

 議  事  内  容 

 

 
審議事項 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
報告事項 

議事録署名人に学部長，（ファーム）大竹教授を指名した。 

 
（１）平成２４年度第３回議事録の確認について 
  平成２４年度第３回食産業学部教授会議事録について、メールで送信済みであり、原案

のとおり承認された。 

 
（２）学生の懲戒について 
  資料１に基づき、教務委員長より、学生１名の懲戒について説明がなされ、原案のとお

り承認された。 
 
（３）単位互換ネットワーク単位互換学生について 
  資料２に基づき、教務委員長より、単位互換学生として、本学から放送大学へ１名の学

生を派遣することについて説明がなされ、原案のとおり承認された。 
 
（４）学生の身分について 
  資料３に基づき、学生委員長より、学生１名の他大学受験申請について説明がなされ、

原案のとおり承認された。 
 
（１）教員の退職について 

学部長より、ファームビジネス学科教授１名が 9 月末をもって退職されることについて

報告された。 
 
（２）編入学試験について 
  資料 4 に基づき、入試委員長より、６月３０日に行われた編入学試験実施結果について、

報告がなされた。ファームビジネス学科 4 名、フードビジネス学科 6 名、環境システム学

科 0 名の計 10 名の出願者数に対して、ファームビジネス学科 2 名、フードビジネス学科 2
名の計 4 名の合格の報告がなされた。 
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（３）全学委員会報告 
 ●学務入試委員会 

木村学務入試委員より資料 5 に基づき、履修上の不正に関する学生の懲戒について説

明がなされた。また、8 月 7 日（火）に行われる FD 研修会について、今年は全体会の
みとなったことについて報告がなされ、出席いただくよう依頼がなされた。 

また、森本学務入試委員より、アカデミックインターンシップについて報告がなされ、
高校から申し込みがあり次第連絡を行うと説明された。 

 
●キャリア開発センター運営委員会  

報告なし。 
 

●国際交流・留学生センター 
資料 7 に基づき、国際交流・留学生センター副センター長より報告がなされた。青少

年国際交流派遣・招聘事業『キズナ強化プロジェクト』として、韓国人大学生 60 名が来
校し、本学両キャンパスの学生と交流を行う予定であることが報告された。また、フィ

ンランドのタンペレ工科大学へファームビジネス学科の学生が留学予定であることが報
告された。 

また、富樫教授より、『キズナ強化プロジェクト』の韓国人大学生が、7 月 19 日に太
白キャンパスの多目的ホールでも交流を実施することが報告された。 

 
●広報委員会 

小林広報委員より、ウェブサイトのリニューアルについて、一部見送られたことが報

告された。また、今後、大学案内やホームページについて、学部から委員を選出し、小
委員会を作った上で、全学広報委員会で議論を行うことについて、報告がなされた。 
 
●総合情報センター運営委員会 

  資料８に基づき、森本総合情報センター委員より、図書館の購入雑誌の見直しについ

て報告がなされた。学科の委員を通して、雑誌の見直しについて調査が依頼されている
が、紙ベースで回答頂きたいと依頼がなされた。 

 
●研究委員会 
下山田研究委員より、平成 24 年度の国際会議等の出張旅費について、申請予定の教員

は、渡航国、予定日数を下山田研究委員まで報告するように依頼がなされた。 
 
（５）学部委員会報告  
 ●学生委員会 

資料９に基づき、学生委員長より、授業料減免審査（通常枠）について、今回審査対
象者２４名中、全額減免対象者３名、半額減免対象者１２名、減免非対象者９名であっ

たこと、震災枠の今回審査対象者４名中、全額減免対象者１名、半額減免対象者３名で
あったことが報告された。また、平成 23 年度卒業生を対象に行った学生満足度調査につ

いて報告がなされた。 
 

 
●キャリア部会 

資料１０に基づき、部会長より、１１月２８日に業界研究会として、県内を中心とし

た企業を本学に招き、３年生を対象に説明会を実施する予定であることが報告された。

学生へのアンケート調査により企業を決定するため、アンケート回答について、学生へ
の指導協力が依頼された。４年生へのアンケート調査は今後の内定率を見て行う予定で

あると説明された。また、４年生の内定状況について、説明がなされたほか、昨年度よ
り３年次にキャリア開発が開講されたことから、従来開催していたキャリア開発セミナ

ーについて、３年生に向けては開催せず、必要に応じて１，２年生へ向け開催していく
予定であることが説明された。 
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●入学試験委員会 
資料１１に基づき、入試委員長より、平成２７年度センター試験および個別学力試験

の配点案について報告がなされ、意見があれば、７月中に連絡いただけるよう依頼がな

された。 
 
●広報委員会 

資料１２に基づき、広報委員長より夏のオープンキャンパスについて報告がなされた。

オープンキャンパスの役割分担について、また、オープンキャンパスの内容についても、

何か意見があれば広報委員へ伝えていただけるよう依頼がなされた。 
  
 
（１）平成２５年４月採用教員人事について 

学部長より、平成２５年４月採用の教員人事について、今後のスケジュールについて

の説明がなされた。 
 
（２）ノー残業デーの実施について 
  学部長より、毎週水曜日に、事務職員を対象にノー残業デーを実施していることにつ

いて報告がなされた。事務職員だけでなく、教員にも、協力の依頼がなされ、極力昼休
みや、１７時１５分を過ぎての会議等は控えていただくように依頼がなされた。 

 
（３）退学者への対処について 
  学部長より、学生の退学への対応について、退学希望者へのケアや、保護者との連絡、

退学後の対応など、適切に行うことについて、依頼がなされた。 
 
（４）海外派遣研修および海外出張について 

学部長より、海外出張について報告がなされた。平成２４年度国際学会等発表旅費の
申請に係る提出書類の追加について、不在時の授業対応や、学部運営に支障がないと判

断される場合に、学部長から書類を提出することについて説明がなされた。また、それ
とは別に、居住地、勤務地を長期間離れるような時には届け出ること、それらの情報を

共有するため、今後一定期間海外に出張する場合は、教授会に報告することについて提
案され、了承された。また、現時点で把握する海外出張者の予定等が紹介された。 

 
 
 
 
 

議事録署名人       齋藤 満保   印 

 
                              大竹 秀男   印 

 


